
O 2 

Le son [ i ] s’écrit i, î ou y 
un tapis – une île – un stylo 

ATTENTION  

La lettre i ne se lit pas toujours [i] 

ei et ai se prononcent [è] : un peigne, laide 
oi se prononce [wa] : un oiseau 

oin se prononce [win] : une pointe 

in, ein et ain se prononce [in] :  

un lapin, un peintre, du pain 
La lettre y ne se prononce pas toujours [i] 

Quand la lettre y est juste après a, o, u  

elle vaut  deux i  et se prononce [ j ] 

un crayon – joyeux – bruyant 
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